
Avola.  Scompenso  cardiaco,
riunione  scientifica  al  "Di
Maria"
Metodiche nuove all’ospedale di Avola nel trattamento dello
scompenso cardiaco, a partire dall’ultrafiltrazione. Di questo
si parlerà sabato mattina (18 ottobre) nell’ambito di una
riunione scientifica che si svolgerà nella sala riunioni del
“Di Maria”. L’incontro sarà presieduto da Corrado Dell’Ali e
Giuseppe  Daidone,  rispettivamente  direttore  dell’Unità
operativa  Cardiologia  e  Utic  dell’ospedale  di  Avola  e
direttore della Nefrologia all’Umberto I di Siracusa nonché
coordinatore della Rete Nefrologica, dedicata ai medici di
famiglia, ai cardiologi ed ai nefrologi.A maggio 2012 è stato
attivato all’interno del reparto di Cardiologia dell’ospedale
di  Avola  l’ambulatorio  cardio-nefrologico  dello  scompenso
cardiaco, dedicato a pazienti con cardiopatie ed insufficienza
renale.

Calcio.  Domenica  il  primo
Torneo  Aretuseo:  sfida  tra
pulcini
Si giocherà domenica (19 ottobre) a partire dalle 10 preso i
campi  “New  Aurora”  di  viale  Epipoli  il  primo  “Torneo
Aretuseo”, organizzato dall’associazione sportiva “Siracusa in
Movimento”. A sfidarsi saranno i pulcini siracusani, quelli
della F. C Usa Caltagirone, della Jogging Solarino, della Fair
Play L’Uliveto di Pachino e della Fair Play Comiso. Intanto la
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società delle “pecorelle”ha deciso di incidere, non solo sulla
preparazione atletica degli oltre 200 bimbi iscritti, ma anche
sulla formazione personale. Il presidente, Christian Romano
 spiega che l’intento è quello “di formare sia calciatori sia
futuri uomini. Proprio per questo , durante gli allenamenti ,
affrontiamo tematiche sociali spesso trascurate”.

Priolo.  I  lavoratori  della
formazione  professionale
"occupano" il Ciapi. "Niente
studenti, niente corsi"
Per i sindacati si è trattato di un’occupazione simbolica. Per
il presidente del Ciapi, Egidio Ortisi è stato, invece, “un
confronto gentile ed educato tra lavoratori ed ente”. Questa
mattina una folta delegazione di lavoratori della Formazione
professionale ha raggiunto, comunque, non solo dalla provincia
ma anche da Catania e Palermo, il Ciapi di Priolo alla ricerca
di risposte sul mancato avvio dei progetti che, per loro, si
traduce in una “grave crisi”. Lo spiega il segretario aggiunto
della Cisl Scuola Ragusa Siracusa, Patrizia Epaminonda, che
con  il  segretario  generale  territoriale,  Paolo  Sanzaro  ha
incontrato oggi Ortisi. “Il progetto Prometeo, bandito il 20
dicembre del 2013 – ricorda l’esponente del sindacato- avrebbe
dovuto collocare 1415 operatori licenziati o sospesi. A loro,
secondo  un  impegno  del  presidente  della  Regione,  dovevano
aggiungersi altri lavoratori con occupazione temporanea e per
pochi  mesi  al  Ciapi.  E  invece  niente  di  tutto  questo  –
prosegue– Questi lavoratori attendono ancora l’avvio dei corsi
e quindi restano senza alcun tipo di emolumento da diversi
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mesi”. Ortisi avrebbe spiegato che la ragione per cui i corsi
Prometeo non partono ancora è legata alla mancanza del numero
degli studenti previsto. “Abbiamo risposto ad ognuna delle
domande poste- spiega il presidente del Ciapi- ed abbiamo
spiegato che l’ente si attiene ai bandi e a quanto deciso a
Palermo. Possono esserci delle scelte che non necessariamente
condividiamo-  dice  ancora-  ma  non  è  a  Priolo  che  vengono
assunte.  Non  è  a  Priolo,  dunque,  che  possono  essere
eventualmente modificate”. Per la Cisl “resta difficile capire
di  chi  siano  le  responsabilità  di  quanto  sta  accadendo.
Sembra- sostiene Epaminonda- che nel tragitto di competenze
tra Palermo e Priolo si siano perduti studenti, decisioni,
progetti  e  quella  coscienza  rivoluzionaria  che  voleva
cambiare, a parole. Se gli studenti interessati ai corsi dieci
mesi  fa  avessero  visto  una  programmazione  territoriale-
aggiunge-  non  si  sarebbero  ritirati”.  Alla  politica  il
sindacato chiede decisioni concrete.

Cade  da  un'impalcatura  e
riporta  danni  neurologici,
all"L'indignato  Speciale"  la
storia di un siracusano
Un incidente  sul lavoro, che lo ha segnato per sempre. Nove
anni  fa,   la  caduta  da  un  impalcatura,  mentre-  manovale-
lavorava. Salvatore Trombatore batte la testa, ma non sono
state  le  ferite  riportate  a  causargli  quella  che  l’Inps
riconosce come invalidità al 100 per cento. Quella botta forte
in testa gli ha creato dei problemi neurologici permanenti .
Gli è stata diagnosticata, in seguito, una psicosi delirante .
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Della  sua  storia  si  è  occupata  oggi  la  rubrica  del  Tg5
“L’indignato speciale”. L’Inail non gli avrebbe riconosciuto
il diritto ad una pensione dell’istituto nazionale infortuni
sul lavoro, ma proposto, dopo anni di battaglia legale, una
sorta di “risarcimento”.
Per  vedere  il  servizio  andato  in  onda  su  Canale  5:
http://www.video.mediaset.it/video/tg5/indignato_speciale/4885
35/un-incidente-sul-lavoro.html

Siracusa. Asp alla ricerca di
"avvocati  di  fiducia"  per
gestire  le  controversie:
pubblicato il bando
L’Asp si dota del suo albo di fiducia degli avvocati esperti
in materia di responsabilità medica per la difesa in giudizio
dei  dipendenti  dell’azienda.  Lo  ha  deciso  il  direttore
generale,  Salvatore  Brugaletta  nei  mesi  scorsi.  Adesso
l’avviso  per  la  selezione  dei  professionisti  è  stato
pubblicato nella sezione “bandi” del sito internet dell’Asp e
scadrà il 29 ottobre prossimo. Precedentemente l’azienda si
avvaleva  di  un’assicurazione  per  gestire  controversie  di
questo tipo. Dal primo luglio scorso, invece, a seguito di
specifiche  disposizioni  assessoriali,  è  partito  l’iter  che
consentirà all’Asp di gestire in maniera diretta i sinistri
per  la  responsabilità  civile  verso  terzi  e  verso  gli
operatori. “In via sperimentale- spiega Brugaletta- Una scelta
innovativa  quella  dell’assessorato  regionale  alla  Salute
rispetto alla pregressa esperienza. Importante, a questo punto
,  potenziare  gli  uffici  dedicati  alla  gestione  e  alla
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liquidazione dei sinistra e, considerata l’assenza in organico
di  dirigenti  avvocati  dipendenti,diventa  indispensabile
dotarsi  di  un  albo  avvocati  fiduciari  dalla  comprovata
esperienza in materia di responsabilità medica”. Le istanze
vanno  indirizzate al direttore generale, presentate a mano al
Protocollo  generale  o  spedite  a  mezzo  pec  all’indirizzo
direzione.generale@pec.asp.sr.it  o  a  mezzo  raccomandata  con
ricevuta di ritorno.

Siracusa.  Villa  Reimann,  la
commissione prende forma: il
Comune nomina due cittadini
Primo passo verso l’istituzione della commissione che dovrà
verificare  il  rispetto  delle  volontà  testamentarie  di
Christiane Reimann , la danese che donò la sua villa, con
annesso giardino botanico al Comune di Siracusa a patto che se
ne avesse la dovuta cura. L’amministrazione comunale ha scelto
i due cittadini la cui nomina competeva a palazzo Vermexio. Si
tratta  di  Donatella  Lo  Giudice  e  Antonino  Attardo.  La
commissione  sarà  composta  anche  dal  sindaco  o  da  un  suo
delegato e dal presidente e da un socio della Società di
Storia Patria. La costituzione della commissione rientra tra
le richieste prioritarie del comitato “Save Villa Reimann”.
Tra i nodi da sciogliere, la gestione di alcuni beni di villa
Reimann- quadri, suppellettili e pezzi di mobilio- affidate
all’amministrazione pubblica e custoditi, secondo il comitato,
in diversi locali, preso il Comando dei Vigili Urbani, nell’ex
sala giunta, in villa, nella dependence e nello stabile che
ospita la Soprintendenza.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-villa-reimann-la-commissione-prende-forma-il-comune-nomina-due-cittadini/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-villa-reimann-la-commissione-prende-forma-il-comune-nomina-due-cittadini/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-villa-reimann-la-commissione-prende-forma-il-comune-nomina-due-cittadini/
http://www.siracusaoggi.it/wp-content/uploads/2014/04/villa-reimann-interno.jpg


Siracusa. Tecniche salvavita:
Ambiente  e  Salute  Onlus  le
insegna  in  palestra  e  a
scuola
Cinque istruttori di fitness acquisiscono le competenze da
operatori  esecutori  di  Blsd-Pblsd  Salvamento  Academy”.  Si
tratta delle tecniche di primo soccorso, acquisite nel corso
di  lezioni  organizzate  dall’associazione  Ambiente  e  Salute
Onlus  di  Belvedere.  “Un  impegno  costante-  spiega  il
presidente,  Giuseppe  Laurettini-  che  ha  l’obiettivo  di
diffondere la cultura , in particolar modo, del massaggio
cardiaco, dell’uso del defibrillatore semi automatico esterno
e  della  disostruzione,  per  adulto,  bambino  e  neonato.  A
supporto del gruppo di Belvedere anche colleghi di altre zone
d’Italia. Adesso gli istruttori di fitness Giuseppe Calvo,
Natalia Carbonaro, Lucia Gervasi, Corrado Rubino, Sebastiano
Josè Mazzarella, sono abilitati ad applicare, qualora fosse
necessario,  le  principali  manovre  salvavita.  “Vorremmo  che
tutte le strutture sportive- aggiunge Laurettini- diventassero
centri “Cardio Protetti”, a garanzia di chi le frequenta.
Certificazione di Operatore esecutore anche per Giovanni La
China  e  al  responsabile  sanitario  dell’associazione,  Dario
Ierna.  “Spero-  conclude  Laurettini-  che  la  nostra  mission
venga  sposata  dal  più  alto  numero  di  persone”.  Prossimo
impegno  nelle  scuole  dell’infanzia  ed  elementari  e  nelle
ludoteche della città, con dei corsi sulla disostruzione.
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Siracusa.  Soprintendente
Inda, domani la pubblicazione
del bando per selezionare i
papabili
E’ prevista per domani (15 ottobre) la pubblicazione del bando
per la selezione del nuovo soprintendente della Fondazione
Inda.  La  decisione  è  stata  assunta  dal  consiglio
d’amministrazione,  presieduto  dal  sindaco,  Giancarlo
Garozzo.Una riunione nel corso della quale il Cda ha anche
dato il “via libera” al piano triennale delle attività della
fondazione.  Il  bando  prevede  che,  per  l’affidamento
dell’incarico di soprintendente, la terna di nomi da proporre
al ministero dei Beni culturali, venga selezionata attraverso
la procedura pubblica. L’incarico avrà una durata massima di
quattro anni, rinnovabili per altri due. “Una scelta nel segno
della trasparenza- spiega Garozzo- premiando il merito e le
competenze  professionali,  indispensabili  per  un  ruolo  così
delicato. Renderemo pubblici i bilanci e faremo lo stesso con
le  gare  d’appalto  e  le  delibere  del  consiglio
d’amministrazione”.  Il  bando  rimarrà  pubblicato  sul  sito
istituzionale della Fondazione, www.indafondazione.org, per un
mese. L’istanza di partecipazione e la documentazione dovranno
essere consegnate entro e non oltre le 18 del 15 novembre 2014
in formato cartaceo a mezzo raccomandata A.R. indirizzata alla
sede operativa dell’INDA, Corso Matteotti n.29 – Siracusa cap.
96100 e a mezzo pec all’indirizzo indafondazione@legpec.it .
In tema di programmazione, il piano varato dal Cda prevede
l’organizzazione  di  un  festival  internazionale  del  teatro
antico, da organizzare dal 2017 in poi al termine del ciclo di
rappresentazioni  classiche.  Intenzione  della  Fondazione  è
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anche  quella  di  rilanciare  la  rivista  “Dionisio”  e  di
potenziare il festival internazionale del teatro classico dei
giovani e l’attività dell’Accademia d’arte del Dramma Antico
“Giusto Monaco”.

Siracusa. Sai 8, call center
guasto:  "Servizio
ripristinato  nel  primo
pomeriggio"
E’ stato ripristinato nel primo pomeriggio il call center
predisposto dalla curatela fallimentare di “Sai 8” per fornire
assistenza agli utenti a pochi giorni dalla scadenza delle
bollette recapitate in questi giorni. Secondo quanto spiegano
i curatori fallimentari della società che gestiva il servizio
idrico  integrato,  i  disagi  segnalati  dai  cittadini  che,
inutilmente,  hanno  tentato  di  contattare  i  recapiti
comunicati nei giorni scorsi, sarebbero stati legati ad un
problema  tecnico,  adesso  risolto.  “Siamo   consapevoli  dei
disagi a carico degli utenti – spiega la Curatela Fallimentare
nella  nota  con  cui  risponde  all’articolo  di  SiracusaOggi
– Sono state infatti emesse, per i 10 comuni gestiti, circa
100 mila bollette quando, di norma, questo numero  veniva
emesso  nell’arco  di  circa  3  mesi.  Ciò  sta  determinando
un’enorme  afflusso  di  telefonate  e  di  richieste  di
chiarimento”. A questa situazione si aggiungerebbero ulteriori
problemi, legati alla mancata trasmissione, entro la fine di
agosto, da parte dei comuni, delle letture dei contatori .
Solo Siracusa, Solarino e Buccheri sarebbero in regola con
quanto previsto dall’accordo. Per gli altri comuni le bollette
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sono state emesse sulla base dei consumi storici che risultano
nei sistemi informatici. “Per ogni chiarimento o richiesta di
riemissione- conclude la Curatela- si consiglia di inviare
un’email  a  sai8@per.it  o  info@sai8.it  o  di  inviare  una
comunicazione a fallimento sai 8 S.p.a, viale Santa Panagia
141/E- Siracusa”.

Era ai domiciliari a Treviso:
irreperibile da un mese, lo
arrestano a Solarino
Si  era  allontanato  dalla  propria  abitazione  di  Treviso
nonostante fosse ai domiciliari per furto. A distanza di un
mese è stato rintracciato a Solarino. I carabinieri lo hanno
arrestato in esecuzione di un ordine emesso dal tribunale di
Treviso. Manette ai polsi di Benito Linares, siracusano, già
noto ala giustizia.L’uomo è stato condotto presso la casa
circondariale di Cavadonna.
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